

## EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

2 de diciembre de 1994



**ENCUENTRO EN MÉXICO.** El Presidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle se reunió ayer en la capital azteca con el dirigente cubano Fidel Castro, en el marco de la transmisión del mando en que asumió la Primera Magistratura de México Ernesto Zedillo Ponce de León. Castro descartó toda posibilidad de instaurar por ahora en su patria un

sistema político pluripartidista. El Jefe del Estado chileno, en tanto, aseguró que no se estudia reestablecer vínculos con Cuba.

**GATT.** La contundente ratificación por 76 votos a favor y 24 en contra del Acuerdo General de Comercio y Aranceles por parte del Senado norteamericano dio anoche luz verde al Presidente Bill Clinton para solicitar el *fast track* y anunciar el inicio de la negociación con Chile para expandir el libre comercio hemisférico durante la Cumbre de las Américas.

**SINIESTRO EN EL MAR.** La sociedad propietaria del lujoso barco de turismo italiano "Achille Lauro" señaló que ya no hay esperanza alguna de poder salvar la nave, que comenzó a hundirse frente a las costas somalíes al producirse un incendio a bordo. El buque, convertido casi en una leyenda del mar, fue secuestrado en 1985 por un grupo de guerrilleros palestinos. Esta vez realizaba un crucero con más de 500 personas.